

FINANCES

La BAD accorde deux nouveaux prêts au Maroc

La Banque africaine de développement prouve de nouveau son engagement à contribuer au développement de la croissance économique du Maroc. En effet, le Royaume qui reste le premier bénéficiaire des concours de cette institution s'est vu octroyer deux prêts d'un montant total de près de 274 millions d'euros, portant ainsi les contributions

de la Banque depuis le démarrage de la coopération avec le Maroc en 1970 à près de 6 milliards d'euros. La cérémonie de signature de la documentation relative aux deux prêts s'est déroulée vendredi à Rabat. Le premier prêt accordé concerne l'appui au programme du développement du secteur financier. D'un montant de 162 millions d'euros, cet apport financier

a pour objectif de créer les conditions nécessaires pour une croissance économique durable. La somme investie permettra ainsi d'améliorer l'accès des populations aux services financiers et renforcera le dispositif de contrôle du marché des capitaux et du secteur des assurances. Quant au deuxième accord de prêt d'une valeur de 109,82 mil-

lions d'euros, il concerne le projet de développement du réseau de transport et de répartition d'électricité. Accordé à l'Office national de l'électricité, le montant sera investi dans la concrétisation du programme d'investissement de l'ONE au titre de la période 2008-2013.

Yousra Amrani
SUITE EN PAGE 3



La BAD accorde deux nouveaux prêts au Maroc

SUITE DE LA PAGE 1

Lequel vise l'amélioration et la sécurisation de l'alimentation en électricité et la garantie de la fiabilité du réseau à travers l'augmentation de la capacité de transit des lignes de transport et la réduction du taux des pertes techniques du réseau pour le ramener à 3,5% contre 4,7% actuellement.

Intervenant à l'occasion de la signature des accords, Salaheddine Mezouar, ministre de l'Economie et des Finances, a rappelé l'importance des relations de coopération qu'entretiennent le Maroc et la BAD, «cette institution qui apporte un appui constant aux efforts de développement économique et social de notre pays». Le chef du département des Finances a tenu à préciser que la signature, de ces conventions, qui visent le renforcement du secteur financier marocain et du réseau de transport et de répartition de l'électricité au Maroc, s'intègre parfaitement dans le cadre des priorités de l'action gouvernementale.

Pour sa part, Isaac Lobe Ndoumbe, directeur régional du département des opérations région Nord 2 à la BAD, a souligné que les contributions accordées au Maroc témoignent du dynamisme et de l'excellence du partenariat des deux parties.

D'après lui, la signature de ces accords traduit la volonté de la Banque d'augmenter ses engagements au Maroc qui enregistreront, à partir de 2009, une hausse de 210%.

Pour rappel, la BAD soutient le Maroc dans le domaine de l'énergie depuis 38 ans. Le nouveau prêt constituera donc sa treizième opération dans ce secteur, ce qui portera à 11% la contribution de la Banque du montant global



LES CLÉS

Engagement

La signature de ces accords concrétise la volonté de la Banque d'augmenter ses engagements au Maroc qui enregistreront à partir de 2009, une hausse de 210%.

Budget

274 millions d'euros est le budget accordé au Maroc pour contribuer au développement de la croissance économique.

accordé au Maroc. Selon la représentante résidente de la BAD au Maroc, l'appui constant de la Banque au Maroc confirme sa stratégie d'assistance en faveur du Royaume. Une stratégie qui vise essentiellement la mise à niveau et le développement des infrastructures économiques et l'amélioration du système de gouvernance. ■

Yousra Amrani



Fiche technique

La BAD a financé, depuis sa première intervention au Maroc en 1970, une centaine d'opérations pour une enveloppe globale avoisinant les 7,24 milliards de dollars, faisant, ainsi, du Maroc le premier bénéficiaire des concours de cette institution, un des principaux bailleurs de fonds du Maroc. Notons que les opérations de la BAD ont jusqu'à présent porté sur le financement des réformes structurelles

et sectorielles et des projets d'investissement. Pour ce qui est de la répartition de ses interventions au Maroc, le secteur du transport arrive en première position avec 20% du total des engagements de la BAD puis l'appui aux réformes (16,8%), la finance (13,4%), l'énergie (11,8%), l'eau et l'assainissement (11,1%), le social (9,9%), l'agriculture (9,8%), l'industrie (3,7%) et les communications (3,4%).